

# Jaber Ben Abdullah Al Anssari et la visite d'Arba'ine

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Jaber Ben Abdullah Al Anssari et la visite d'Arba'ine

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Jaber Ben Abdullah Al Anssari est né six ans avant la déclaration de la Prophétie, de Abdoullah bin Amr de la tribu de Banou Salma, qui vivait dans la région se trouvant actuellement entre le Masjidé Qiblatein et la ville de Madina.

Son grand père Amr était un homme très riche et après son décès, Abdoullah a hérité de cette richesse. Abdoullah était très bon et charitable, à tel point qu'il en est devenu endetté

Quant ils ont entendu le message du Prophète sur l'Islam, Jabir était un jeune homme de 16-17 ans. Ils avaient déjà entendu parler de la venue d'un Prophète par les juifs dont l'influence à Médine était forte.

Jabir et son père et d'autres membres de sa famille ont accepté l'islam sans voir le Prophète (saw)

Une fois que le Prophète est arrivé à Médine, Jabir a passé le plus de son temps avec lui, bien qu'il vivait loin de Médine.

Dans la Bataille de Badr, Jabir avait très envie d'aller se battre avec les autres, mais son père lui a refusé la permission disant que s'ils y allaient tous les deux, alors il n'y aurait plus personne pour s'occuper de ses neuves autres sœurs. L'autre raison était qu'Abdoullah avait une dette et s'ils étaient tous les deux martyrisée, cette dette resterait impayée.

Jabir est venu voir le Prophète qui a dit que si son père avait refusé, il ne pourrait pas y aller.

Jabir était très triste. Cependant, il est allé au champ de Badr pour donner à boire au Moudjahides (Soldats) mais ne put pas participer au combat. Son père a néanmoins pris part

au combat avec les 313 du Badr et est revenu sain et sauf.

Durant la bataille de Ohod, Jabir a encore été refusé de participer par son père qui lui dit qu'il sentait ne plus revenir cette fois-ci. Abdoullah Ansari fut tué et son corps fut mutilé comme celui de Hamza.

Jabir était encore soucieux sur la façon de pouvoir repayer la dette de son père. Jabir avait un chameau que le Prophète (saw) a demandé s'il pourrait l'acheter. Jabir lui dit qu'il l'en faisait cadeau, mais le Prophète (saw) a insisté pour le payer et donna à Jabir le prix. Puis; il redonna à Jabir le chameau en cadeau. Il lui demanda de payer la dette de son père avec cet argent.

Jabir a fait comme indiqué, mais il y avait encore beaucoup de débiteur à honorer, et il est revenu voir le Prophète (saw). Celui-ci lui a demandé s'il avait encore d'autres actifs. Jabir dit qu'il avait une petite ferme de datte. Le Prophète lui dit de l'appeler au moment où les dattes sont mûres et prêtes à être récoltées.

Quand le temps est venu, le Prophète (saw) a fait une prière (salà'ah) près du petit tas de dattes qui ont été cueillies. Miraculeusement, tous les débiteurs ont été payés par ce revenu.

Jabir s'est marié à une dame qui s'appelait Souhaylà binti Mass-oud, qui a été avant mariée à un plus âgé que Jabir.

Ensuite Jabir a participé aux 18 autres batailles. Dans la bataille de Khandaq (Fossé ou Tranchée) le creusage du fossé était un travail dur et fastidieux. Jabir était parmi ceux qui l'ont creusé. Il y avait peu ou pas de nourriture et la plupart d'entre eux avaient ceinturé leur ventre à l'aide de pierres. Des larmes vinrent dans ses yeux. Il a couru à la maison pour demander à sa femme s'il n'y avait pas de quoi manger. Souhayla dit qu'il y a un peu de grain et un bébé agneau. Jabir repartit inviter le Prophète pour venir manger. Le Prophète a accepté et a annoncé que Jabir invitait tous les musulmans présents pour manger. Jabir ne savait pas comment allait-il faire pour nourrir tout ce monde, sachant qu'il n'y avait à manger que pour une personne. Le Prophète est venu et s'est servi lui-même, puis les autres.. il semblait que la nourriture ne finissait jamais et tout le monde a mangé plein le ventre !

Jabir n'aimait pas se séparer du Prophète (saw) pour longtemps. Il vivait loin de Médine et

voulait déménager près du Prophète (saw). Une fois, il a entendu le Prophète dire que celui qui vient à la mosquée, Allah lui accorde 70.000 Thawab (récompense) pour chaque pas et le pardon pour ses péchés. Jabir habitait loin, mais venait chaque jour à la mosquée pour gagner plus de Thawab. Même plus tard dans sa vie, quand il avait perdu la vue, il continuait à venir au Masjid chaque jour.

Il fut profondément affligé par la mort du Prophète (saw) et a supporté ouvertement l'imam Ali (as) proclamant l'excellence de Ahlul Bayt dans les Bazaars de Médine et chez les gens. Il fut vraiment respecté.

Jabir fut le premier visiteur des tombes des martyrs de Karbalà. Le jour d'Arba'in (le 40e jour du martyr de l'imam Al Hussein) Jabir a rencontré la caravane des Ahlul Beit (S) (revenant de Damas vers la médine)

Le Saint Prophète (saw) avait prédit à Jabir qu'il vivrait longtemps et verrait l'imam Mohammad Al-Baqir (as). Il lui a demandé de lui transmettre ses salâmes ( Ses salutations).

Il parcourait les rues de Médine avec son âge avancé et ses yeux non voyants disant " Ayna Mohammad " (où est Mohammad) cherchant le 5e Imam pour lui transmettre les salâmes du Saint Prophète (as) .

Jabir est mort vers la fin de ses 90 années et est inhumé à Madayen dans Salman Park dans le faubourg de Bagdad